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特別号

11月29日（金） 30日（土） 2日間、事業所見学会に25名の方がご来所されました。

ご来所された皆さま、本当にありがとうございました！今回は特別号といたしまして、
事業所見学会のご様子とアンケートの結果をご紹介いたします！

自分たちできれいにした用具を利用者さんに使っていただく。それを喜んで
もらえているから、皆さん洗浄にやりがいを感じていらっしゃるんですね！
（ご来所された方のコメントより）



１．ご来所いただいたきっかけは？

～ ア ン ケ ー ト 結 果 に つ い て ～
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２．作業工程や事業所説明は分かりやすい
内容でしたか？

３．作業内容について
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ご来所いただいた皆さまの中から、19名の方がアンケートにご協力いただきました。
ご協力いただきましてありがとうございました。
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４．洗浄、消毒への取り組みに対する印象は
いかがでしたか？

５．今回の見学会はいかがでしたか？

・組織の連携がよくできていると思いました。

・作業工程の順番にご案内頂ければ、もっと理解しやすかったかもしれないと思いました。

・洗浄は体力や細かい作業をやりとげる力が必要ですが、少しずつでもメンバーさんに力をつけていただける場

・働きやすさに留意しつつも、働く上でのルール等もしっかり共有しておられるのかなと感じた。

だと思いました。

・とても丁寧で分かりやすい説明でした。経営母体が大きいので、いろいろな設備が整っており「うらやましいな」

という気持ちになりました。利用者の方にも紹介できればいいなと思う。

・職場の雰囲気を感じられたのはよかった。ウエルネットの方も見てみたかった。

・メンバーさんのほとんどの方があいさつをして下さり嬉しかったです。

・ベッドの洗浄作業の部品をひとつひとつ丁寧に作業されていたところが印象に残っている。

・ベッドの袋詰めが良かったです。

・取り組み内容を実際に見学できてよかったです。ウエルネットさんと連携されて支援されていることがわかった。

・職員の方の雰囲気も温かく、考え方や理念もとても共感できるものでした。

・ベッドの手すりみたいのをきれいにするのは初めて体験しました。きれいになってよかったです。

・実際に体験できてよかったです。また利用者さんが実際に作業されている時に見れるとさらに雰囲気がわかる

と思ったので、機会があればまた本人と相談しながら作業されている日に伺えると本人もよりわかりやすいかも

と思いました。

・洛和会グループ内で就職されていることが多いことから、グループ内での連携等がとても良いと感じました。

・ホームページを見ただけではわからないところも説明していただき、移行の後の就職先がイメージできました。

金曜に来れたら利用者さんの雰囲気がわかったのになと残念です。


